

12月6日
古代衣裳を着用し本会議を開催

日本書紀に、「持統八年十二月の庚戌の朔乙卯(694年12月6日)に藤原宮に遷都された。」との記述があります。藤原宮に遷都された月と同じ12月に、議場内にいる全員(傍聴者は除く)が古代衣裳を着用し、本会議を開催しました。

古代衣裳に加え、議場には四本の旗を並べました。旗には、四神(青龍、白虎、朱雀、玄武)が描かれております。

※本市議会のHPにおいて、当日の録画中継を見ることができますので、ぜひアクセスしてください。



榿原市議会 検索 <http://www.city.kashihara.nara.jp/gikai/gikai/> 榿原市議会のホームページをご覧ください



真菅よし 宗我の河原に
鳴く千鳥 間無しわが背子
わが恋ふらくは

作者不詳

曾我川の川原でいつまでも鳴
いている千鳥のように、いつも
わたしが恋焦がれるのは、他
の誰でもない、あなたです。

万葉歌碑の場所
磐余神社(中曽司町)

議会だよりの表紙に万葉歌碑と歌碑周辺の風景をシリーズ掲載

榿原市内には、日本最古の歌集である万葉集の歌碑が多数点在しております。この万葉歌碑と歌碑付近からの眺めを議会だよりの表紙としてシリーズ掲載しています。

